



Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied von meinem Ehemann, unserem Vater, Schwiegervater und Grossvater

Hansruedi Badertscher

Die umfangreiche Unterstützung aller Familienangehörigen, Freunden und Bekannten, wie auch die vielen tröstenden Worte und Zeichen des Mitgefühls, welche wir beim Abschied erfahren haben, rührten uns zutiefst.

Speziell danken wir Frau Pfarrerin Elke Rübiger für den sehr ergreifenden und tröstenden Gottesdienst.

Ebenfalls danken wir für die zahlreichen Spenden an die Stiftung von Dr. Beat Richner.

Hélène Badertscher
Ivo Badertscher
Livia und Thomas Schaub
mit Malou und Nele